

Eine Wiese für kleine Krabblер



Vertreter der Meisterklasse 2015 mit den Lehrern Herrn Nassal, Herrn Regul (hinten) sowie Herrn Kuhlmann von der Firma Brillux (rechts)

Die kleinen Krabblер staunten nicht schlecht, als Ihr Käferland umgestaltet wurde. Rund ein Jahr nach der Eröffnung der Kita Käferland in Reutlingen Betzingen bekommen die Käfer eine Wiese. Die Meisterklasse der Maler und Lackierer der Kerschensteinerschule verzierte die Räume mit langen, bunten Blumenwiesen. Dank der Farbenspende durch die Firma Brillux, konnten die Meisterschüler ihr Können in Planung, Design und Durchführung eines solchen Projektes unter Beweis stellen.

Zwei Tage Vorbereitung und drei Tage Malerarbeiten vor Ort durch 12 Meisterschüler/innen verwandelten das Käferland in eine Wiese mit Schmetterlingen, Käfern, Enten und wilden Blumen. In Ihrem Dank hob die Leitung der Einrichtungen Käferland und Spatzennest, Frau Gabriele Koch, hervor, wie umsichtig die Schüler in ihrer Arbeit vorgegangen sind. Die Kinder haben sich trotz des aufregenden Projektes wohlgeföhlt und sich an den Wiesen erfreut. Für die Meisterschüler/innen hingegen geht es nach diesem Projekt gleich ums Ganze: Nächste Woche beginnt der Prüfungsmarathon.

Das Käferland ist eine Ganztagesbetreuung für Kinder unter 3 Jahren. Ebenso wie das Spatzennest wird die Einrichtung von einer gemeinnützigen Elterninitiative organisiert, der Menudos gGmbH, und ist fester Bestandteil der Reutlinger Kinderbetreuung. Wer sich vor Ort ein Bild über das Käferland machen möchte, ist herzlich zum Tag der offenen Tür am 16.07.2015 von 17.00 bis 18.30 Uhr eingeladen. Informationen gibt es bei www.menudos.de.



